

# NGO

## Patroli KRYD Polsek Naringgul Ciptakan Situasi Aman dan Kondusif

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Jul 12, 2024 - 17:36



Polres Cianjur polda jabar - Untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah

hukum Polsek Naringgul, jajaran kepolisian yang terdiri dari Aipda Rohman, Aipda Ahmad, dan Bripka Robin melaksanakan patroli Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) pada Kamis, 11 Juli 2024. Patroli ini bertujuan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi masyarakat sekitar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, S.H., menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan dalam menjaga keamanan wilayah.

**"Kami selalu berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Patroli ini adalah salah satu bentuk nyata dari komitmen tersebut,"** ujar AKP Maman Abdurahman, S.H.

Dalam pelaksanaannya, patroli KRYD menyisir beberapa titik rawan di wilayah Naringgul, termasuk kawasan permukiman dan jalan utama. Hal ini dilakukan untuk memastikan tidak adanya gangguan kamtibmas yang dapat meresahkan warga.

**"Kami berharap dengan adanya patroli rutin seperti ini, masyarakat dapat merasa lebih tenang dan terhindar dari berbagai bentuk kriminalitas,"** tambahnya.

Selain patroli, para anggota kepolisian juga melakukan dialog dengan warga setempat, mendengarkan keluhan dan saran mereka terkait situasi keamanan di lingkungan masing-masing.

**"Interaksi dengan warga sangat penting bagi kami untuk memahami situasi di lapangan secara langsung,"** kata Aipda Rohman.

Warga Naringgul menyambut baik kegiatan patroli ini. Salah satu warga, Bapak Andi, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kehadiran polisi yang rutin memantau wilayah mereka.

**"Dengan adanya patroli ini, kami merasa lebih aman dan terlindungi. Semoga kegiatan ini terus berlanjut,"** ujar Bapak Andi.

Patroli KRYD ini diharapkan dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Naringgul.